

Das Universitätsspital Basel trauert um

Man Ping Hu

1969–2023

Projektleiter Architektur

Tief betroffen teilen wir mit, dass Man Ping Hu unerwartet und viel zu früh in seinem 53. Lebensjahr von uns gegangen ist. Er hinterlässt eine riesige Lücke als Mensch, Arbeitskollege und Freund.

Man Ping Hu war seit Mai 2011 als Architekt und Projektleiter in der Abteilung Engineering Architektur des Universitätsspitals Basel tätig. Fachlich wie persönlich war er für das gesamte Team immer ein wertvoller Ansprechpartner. Wir verlieren einen äusserst geschätzten, umsichtigen und liebenswerten Kollegen.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Im Namen des Universitätsspitals Basel
Fernando Imhof, Leiter Immobilien
Michael Schuler, Leiter Engineering
Arbeitskolleginnen und -kollegen